

SURAT EDARAN  
No. 122/Kaprodi.Info-S1/20/Prodi Inf-S1/VII/2021

PELAKSANAAN MERDEKA BELAJAR – KAMPUS MERDEKA  
DALAM KURIKULUM 2020

**Kepada**

Mahasiswa Program Studi Informatika – Program Sarjana  
Universitas Islam Indonesia

*Assalamu 'alaykum warahmatullaahi wabarakaatuh.*

Panduan Merdeka Belajar – Kampus Merdeka (MBKM) dari Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan tahun 2020 menyatakan sejumlah bentuk kegiatan pembelajaran MBKM sebagai implementasi Permendikbud Nomor 3 Tahun 2020 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi. **Kegiatan-kegiatan pembelajaran MBKM tersebut sudah diakomodasi dalam Kurikulum 2020.**

Keikutsertaan mahasiswa pada kegiatan pembelajaran MBKM akan diakui sebagai bentuk pelaksanaan mata kuliah, jalur, atau program pada Kurikulum 2020 yang sedang diambil dalam semester berjalan sebagaimana berikut ini.

No.	Kegiatan pembelajaran MBKM	Kurikulum 2020
1	Penelitian/Riset	Jalur Penelitian
2	Studi/Proyek Independen	
3	Membangun Desa/KKN Tematik	Jalur Pengabdian Masyarakat Kuliah Kerja Nyata (KKN)
4	Proyek Kemanusiaan	
5	Asistensi Mengajar di Satuan Pendidikan	
6	Kegiatan Wirausaha	Jalur Perintisan Bisnis
7	Magang/Praktik Kerja	Jalur Magang
8	Pertukaran Mahasiswa	Program Gelar Ganda ( <i>double degree</i> ) Program Alih Kredit ( <i>credit transfer</i> )

Catatan:

- a. Penelitian/Riset, Studi/Proyek Independen, Membangun Desa, Proyek Kemanusiaan, Kegiatan Kewirausahaan, dan Magang/Praktik Kerja dilaksanakan sebagai jalur Tugas Akhir (TA) dan harus berorientasi pada pengembangan mahasiswa sebagai pemungkin solusi Teknologi Informasi. Syarat dan prosedur jalur TA berlaku bagi mahasiswa yang akan mengambil kegiatan pembelajaran MBKM ini dan ingin diakui dalam kurikulum.

- b. KKN Tematik dan Asistensi Mengajar di Satuan Pendidikan dikonversi ke mata kuliah KKN yang diselenggarakan oleh Pusat KKN Direktorat Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (DPPM).
- c. Mata kuliah yang diambil dalam Pertukaran Mahasiswa harus dikonsultasikan dengan Dosen Pembimbing Akademik dan/atau Program Studi agar dapat diakui dalam Program Alih Kredit.

Kegiatan pembelajaran MBKM yang dicakup dalam surat edaran ini dapat diselenggarakan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, konsorsium perguruan tinggi, atau kerjasama bilateral antar universitas.

Demikian surat ini disampaikan untuk menjadi perhatian.

*Wassalamu'alaykum warahmatullaahi wabarakaatuh.*

Yogyakarta, 15 Juli 2021  
Ketua Program Studi Informatika – Program Sarjana



*[Handwritten Signature]*  
Dr. R. Teduh Dirgahayu, S.T., M.Sc.  
NIK 985240101